



ELECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Assemblée générale ordinaire de l'AFPS GEPS
Samedi 16 MARS 2024 - Lucé/Chartres



Dépôt et validation des candidatures

Comme prévu par les statuts de l'AFPS, les candidatures doivent être présentées par courrier recommandé avec accusé de réception et envoyées à l'adresse de correspondance de l'AFPS au plus tard le 30 novembre précédent la date de l'assemblée générale, le cachet de la poste faisant foi.

- 4 candidatures ont été transmises avant le 30 novembre 2023 :

Catherine GAILLARD	candidature validée
Marie-Pierre DEFEMME	candidature validée
Véronique POISSON-MAIGNAN	candidature validée
Nicky BECK	candidature rejetée (courrier non-recommandé)

- **Retrait de candidature** de Véronique POISSON-MAIGNAN communiqué le 1er février 2024.

Deux candidatures retenues pour le vote lors de l'Assemblée générale (présentations ci-jointes) :

Catherine GAILLARD
Marie-Pierre DEFEMME



Marie-Pierre DEFEMME

LOUBEYRAT (63)

Je suis particulièrement motivée pour effectuer un second mandat au CA de l'AFPS, à la fois pour partager mes expériences et mes compétences avec l'équipe dynamique déjà en place, mais aussi pour contribuer à une meilleure valorisation du Shetland en France en participant, à nouveau, à l'organisation des différentes manifestations de l'AFPS : concours d'élevage, salons, stages de perfectionnements pour les enfants mais aussi et surtout pour les "grands".

Enfin, je souhaiterais continuer à m'impliquer dans le fonctionnement de la Boutique de l'Association qui rencontre un vrai succès avec les nouveaux produits proposés. C'est une formidable occasion pour rencontrer les adhérents et un plaisir de leur faire plaisir !

Marie Pierre DEFEMME.



Catherine GAILLARD

RECOUBEAU-JANSAC (26)

Depuis 1 an au sein du conseil d'administration de l'AFPS GEPS après une cooptation, je renouvelle ma candidature pour aller plus loin dans tous les projets en cours et pour en créer d'autres, notamment, pour continuer à développer communication et échanges avec les éleveurs, pour contribuer à l'organisation des concours et tout particulièrement le concours international en 2025, pour continuer à soutenir et valoriser l'élevage du Shetland que j'affectionne tant.

Éleveuse dans la Drôme depuis presque 15 ans de poneys de tailles Standard et Intermédiaire, agricultrice et vétérinaire, déléguée régionale de la région Sud-Est, juge stagiaire, j'ai à cœur de mettre toutes mes connaissances et compétences au service de la race Shetland et de tous leurs éleveurs et utilisateurs.
A bientôt.

Catherine Gaillard, 53 ans , Recoubeau Jansac (26)



Candidature
Conseil d'administration

